

## ARAGÓN

Gran expectación ante la vista de una causa por asesinato

El Ayuntamiento se da de baja en los teléfonos urbanos. Un saludo de Anido a la guarnición de Zaragoza.

Zaragoza. Hoy ha continuado la vista seguida con motivo del asesinato cometido en la calle del Portillo.

La expectación ha sido grande y la afluencia de público numerosa.

Se formó una gran cola, en la que figuraron numerosos alumnos de Derecho que esperaban penetrar en la sala.

Se dió lectura al sumario, relatándose cómo ocurrieron los hechos, en los que se hace constar el violento carácter del procesado, que por tal motivo era apodado "El berraca".

El fiscal calificó el delito de homicidio cometido con alevosía y premeditación, sin que existiera cagación, por lo que solicita la pena de cadena perpetua.

El defensor, señor Cuartero, desmiente las agraviantes que se le imputan a su patrocinado, diciendo que no hubo alevosía al premeditación, por lo que se ha de considerar la pena de prisión.

La causa se ha de juzgar en la mañana del 29 de marzo, y solicita en su lugar la de cadena temporal, de conformidad con el artículo 29 del Código.

El procedido demostró durante la vista gran pendiente, llorando en ocasiones.

La causa ha quedado concisa para sentencia.

A las once de la mañana fue atropellada ayer en la calle del Cid por un automóvil el señor Caso Alvarado, en la mañana estanca a la Carretera de Vizcaya. Llevada a la Casa de Socorro, se le apreció la fractura de la clavícula derecha, calificándose su estado de grave.

En la calle de Peñafiel sostuvieron una reunión Presencia Maestra, de veintiocho años, y Pablo Solana, de treinta, propinándose tal paliza, que ambos resultaron con heridas de pronunciado roce en las que fueron curadas en la Casa de Socorro.

Ayer, a las nueve y media de la mañana, se produjo en la casa número 67 de la calle de las Armas, propiedad de Inocente Palacios, un incendio que comenzó a revestir gran importancia.

Auxiliaron los bomberos, y después de algunos trabajos, pudieron sofocarla.

Las pérdidas, que de momento no pueden calcularse, son de bastante consideración.

En el rápido llegó el alcalde secretario, que se dirigió a la escuela, y la comitida comisión de concejales, desprendiéndose de los detalles de las gestiones realizadas en la corriente sobre diversos e importantes asuntos que tiene planteados la capital.

El alcalde accidental señor Armes ha ordenado que desde el primer de mayo no se haga uso de los aparatos del teléfono urbano al servicio del Ayuntamiento, los cuales han sido dados de alta.

Este conflicto de los teléfonos por la elevación de tarifas sigue en el mismo estado, continuándose recibiendo numerosas bajas de aparatos.

Visitó al alcalde una nutrida comisión de vecinos del Paseo del Prado para interesarse el motivo del motivo de aquél paseo que en la actualidad se halla en lamentable estado.

Ha manifestado el alcalde que para el centenario de Goya habrán sido ya duradas las casas números 3 y 4 de la calle del Cid como haber puesto de acuerdo con los inquilinos de las mismas que oponían algunas dificultades para abandonar el edificio.

El capitán general de la región, señor Pérez de Vallejos, ha recibido un telegrama del general Martínez Anido, al poseerse de su cargo de ministro de la Guerra, en que saluda a la guardia de Zaragoza.

En la noche se produjo un robo en la Sociedad titulada La Amitud, llevándose los ladrones alguna cantidad de dinero en billetes y plata.

La policía realiza gestiones para dar con el paradero de los autores.

## CASA LUCAS

MUEBLES ECONÓMICOS.

Camas de panel de un metro, con sommier reforzado, a 40 pesetas,

Calle General Primo de Rivera, 5 (antes Gran Vía)

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—</p